

学校だより「清流(せいりゅう)」

べんきょう

勉強をがんばりましょう！

■落ち着いた授業ができています



えいごのじゅぎょう
英語の授業



さんすうのじゅぎょう
算数の授業



しよしよのじゅぎょう
書写の授業

うんどうかい お つぎ べんきょう
運動会が終わり、次は勉強をがんばる時期です。授業に集中して、わからないところはすぐに先生に聞いてください。そして、家に帰ったら、すぐに宿題と復習・予習をしてください。毎日続けることがとても大切です。

かていがくしゅうじかん かくほ ねが
家庭学習時間の確保をお願いします

かていがくしゅうじかん がくねん ぶん
■家庭学習時間は(学年×10)+10分です

かてい がくしゅう
 家庭で学習はできていますでしょうか？

こうさまち ねんせい ぶんいじょう ねんせい ぶんいじょう ねんせい
 甲佐町では、1年生は20分以上、2年生は30分以上、3年生は40分以上、4年生は50分以上、5年生は60分以上、6年生は70分以上の家庭学習時間の基準があります。宿題だけでなく、復習(苦手な問題を何度もやってみる。)や予習(次に学校で勉強するところを自分で先に勉強しておく。)もやってみま

がっこう べんきょう じぶん さき べんきょう
 しょう。学校だけで勉強しても、すぐに忘れてしまいます。家でも毎日勉強を始める時刻を決めて、必ず勉強することが大切です。ご家庭でもご指導お願いします。



まいにちべんきょう はず
毎日勉強を始める

県教育委員会から視察がありました！

■ 4年生の道徳の授業を参観していただきました



5月28日に、熊本県教育委員会・上益城教育事務所・蔵田教育長の6名の視察がありました。4年生の道徳の授業を参観していただきました。

4年生は、元気なあいさつから授業が始まり、活発な話し合いや意見交換しました。そして最後は、大きな声で自分の考えを発表できました。



交通安全こども自転車御船地区大会で優勝しました！

■ 6年生チームが頑張りました



6月1日、甲佐小学校体育館で御船地区の交通安全こども自転車大会が開催されました。本校から6年生の4名が出場しました。大会では安全な自転車の乗り方についての筆記検定、実技検定が行われ、団体優勝と個人表彰を受けました。すばらしい結果でした。4名は、御船地区の代表として、6月22日にヴィーブルで行われる県大会に出場します。応援よろしくお祈いします。